

## SERVICES/TRANSPORTS : DHL Express enregistre une forte hausse des livraisons en région BFC

**DHL EXPRESS** s'attend à un pic de livraisons sans précédent pour les fêtes : plus de 100.000 de colis traités en décembre sur la **REGION BOURGOGNE-FRANCHE-COMTE**, soit + 35% par rapport au reste de l'année, avec des journées à plus de 5.500 colis transportés. Les 29 collaborateurs de DHL Express répartis sur les 2 sites de l'entreprise dans la région (situés à Besançon/25 et Beaune/21) sont prêts pour faire face au bond des livraisons de fin d'année. Avec l'essor du e-commerce et le développement des livraisons aux particuliers, les volumes livrés annuellement par DHL Express en Bourgogne Franche Comté, sont en croissance de +8% sur 2020 (vs 2019). Et, en raison de la COVID-19, le volume des expéditions s'est accru bien au-delà des prévisions : l'entreprise prévoit d'ailleurs désormais une hausse de ses activités de l'ordre de +8% en moyenne par an dans les 3 années à venir sur la région. <https://www.dhlexpress.fr/>